

Reform. Pfarramt

Birsfelden

Kt. Baselland

Birsfelden, den 25. November 37.

Sehr geehrter Herr Professor Barth,

Im Namen und Auftrag des reformierten Kirchgemeindevereins von Birsfelden darf ich Sie anfragen, ob Sie die grosse Freundlichkeit hätten, unserer Gemeinde mit einem grundsätzlichen Vortrag über die Bedeutung des deutschen Kirchenkampfes zu dienen. Es ist in unserer Gemeinde noch nie über dieses doch auch für unsere evangelischen Gemeinden so ungeheuer wichtige Thema gesprochen worden. Wir wären Ihnen darum ausserordentlich dankbar, wollten Sie uns zusagen. Der Vortrag würde in der prot. Kirche stattfinden; vorgesehen ist vorläufig der 16. Januar 1938 (Sonntag), abends um 8 Uhr.

Darf ich Sie bitten, mich bald Ihre Entscheidung wissen zu lassen, damit wir wissen, woran wir sind. Und würden Sie die Freundlichkeit haben, mir dann auch Ihre Bedingungen mitzuteilen.

In der angenehmen Hoffnung Ihrer freundlichen Zusage begrüesse ich Sie

mit vorzüglicher Hochachtung:

*Paul Lorenz Pf.*